

Hallo Liebling !

Rate mal wer an Dich denkt, und der Post ein Porto schenkt. Briefe sind ja wunderschön, wenn man auch nicht weiß von wem. Berge, Hügel möcht' ich brechen um mit Dir ein Wort zu sprechen, weil ich aber das nicht kann, fang ich gleich zu schreiben an. Ich hätte Dir schon längst geschrieben, nur Klopapier ist schwer zu kriegen!

Ich hab' Dich geliebt und im Herzen getragen, nun bist Du verrutscht und liegst mir im Magen. Armer Schrubber, armer Besen warum bist Du nicht treu gewesen. Treu sein- nein- das liegt Dir nicht , wenn das Deine Mutter wüßt, das Du mich schon so oft geküßt, ei wie würde sie jetzt laufen und Dir einen Maulkorb kaufen.

Also Liebling denk daran, mach Dich nicht an andre ran. Bleibe ledig auf der Welt, bleib gesund und spare Geld. Bleib so wie gewöhnlich, zum küssen komme ich persönlich.

Viele Grüße aus der Ferne Deine alte

BLECHLATERNE !!!!!